



# Cada día se realiza al menos una denuncia por violencia machista en los pueblos de Salamanca

**V. San José**

SALAMANCA- En lo que llevamos de año, la provincia de Salamanca tiene ya registradas 254 denuncias por violencia de género, lo que supone una al día prácticamente, y de las cuales 111 se produjeron en los pueblos.

Así lo avanzaba ayer el subdelegado del Gobierno en la provincia de Salamanca, Javier Galán, mientras hacía un llamamiento

a las instituciones y a la sociedad en general para trabajar juntos y mejor coordinados para acabar con esta lacra social que ya se ha llevado la vida este año de casi medio centenar de mujeres, dos de ellas en nuestra Comunidad.

Galán presentaba una guía sobre violencia de género e igualdad en el medio rural, impulsada además de por el Gobierno de España, por la Universidad de Salamanca y la Diputación Pro-

vincial, que sirve de ayuda a aquellas mujeres que viven en los pueblos y sufren malos tratos, ya sean físicos o psicológicos, a alejarse de la situación que padecen, salir adelante y rehacer su vida. «Son mujeres a las que les cuesta denunciar porque viven en entornos pequeños donde todo el mundo se conoce», señala Marta del Pozo, profesora y coordinadora de la guía, quien explica que este libro lo que pre-

tende también es asesorar a estas mujeres sobre mecanismos legales, aspectos psicológicos y sociológicos que rodean a la violencia doméstica, para que puedan luchar contra ella.

El libro recoge 190 preguntas que han sido elaboradas después de analizar sobre el terreno las principales dudas que tienen estas mujeres y después de resolver las dificultades a las que se enfrentan en su día a día.